

宮城県水産高等学校



宮城丸第一次航海 乗船式（校内）！

4月11日（金）朝の時間を利用し、宮城丸第一次航海実習に向かう本科航海技術類型3年生12名、専攻科6名の乗船式が行われました！まず、はじめに校長から激励の言葉、生徒代表 菊地 空蓮くん（山元中出身）が壮行の辞、実習生代表として大場颯太くん（稲井中出身）が決意表明を行いました！実習生は、4月22日（火）に宮城丸に乗船し、25日（金）にハワイ沖に向け石巻漁港を出港します！やく2ヶ月の航海実習になりますが、多くを学び遅くなって、元気に帰港してほしいものです。



宮城丸第一次航海 乗船式



本科12名、専攻科6名の実習生



校長 『激励の言葉』



『壮行の辞』 代表 菊地空蓮くん



『決意表明』 代表 大場颯太くん



海洋実習船『宮城丸』

本格的に授業がスタート！

4月9日（水）より2・3年生、本格的に授業がスタートしました！年度はじめは学力検査や各種検診が行われますが、本校では早々に通常授業に入りました！水産高校の特徴的な様々な実習を含む、将来に直結する授業が行われます。今回は、機関工学類型3年生の『フォークリフト実習』の様子です！フォークリフトの操縦はこの日が初めて・・・。緊張しながらも先生の指導を熱心に聞きながら操縦していました！資格取得に向け、頑張ってください！

